
◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。10 月に入り朝晩
寒くなってきました。体調管理に注
意して下さい。会長報告に入ります
が、28 日㈮いわき分区の会長幹事会
が開かれました。内容は「葉っぱの

フレデイ」で協賛金が残ったので希望の灯りモニュ
メントに寄付するということでした。不足分は各ロー
タリークラブよりご支援をお願いしますとのことで
した。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・本日は 10 月第 1 例会ですので終了
後理事会を開催致します。
・会長幹事会においてアリオスの隣に
ある公園に 3.11 希望の灯りより分
灯したものをガス灯にしたいと提案

が出されており「葉っぱのフレデイ」で残った協賛
金と各クラブからのご支援でモニュメントを作るこ
とになりました。ご協力をお願いします。
・各ロータリークラブより 10 月プログラムが届いて
おりますので回覧します。
・英文のロータリアン、四倉ロータリークラブの年次
計画書も届いておりますので回覧中です。

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
なお、9 月の平均出席率は 80.43
パーセントでした。皆さんのご協力
ありがとうございました。

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  37 名
 本日の出席率　　　 80.43％　　　  

○例会日　毎週水曜日 (12:30 ～ 13:30) ○事務所　いわき市植田町中央一丁目 6番地の 9
○例会場　ホテルミドリ 〒 974 － 8261　ホテルミドリ内
 　　　　　　　TEL0246 － 62 － 3737

2012～2013 年国際ロータリーのテーマ

会  長　髙萩　勝利

幹  事　冨澤　藤利

ＳＡＡ　清水　信弘

　   　　 川口登志雄会報小
委員長

第 2473 回　例  会　平成 24年 10月 3日 ( 水・曇 )

◇親睦活動委員会－小熊小委員長
　親睦活動委員会より 10 月の誕生日
の方へ誕生祝を差し上げたいと思い
ます。山下喜一会員前の方へどうぞ。
おめでとうございます。

　9月 13 日に大観荘で観月会を開催しましたが、出
席者数が 40 名で無事予算内で支払を致しましたので
ご報告します。また、10 月 21 日に 3ロータリークラ
ブ親睦ゴルフ大会が開かれますが当クラブからは現
在 10 名参加予定です。まだ時間がありますので都合
のつく方は是非ご参加をお願いします。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
・ロータリークラブ活動も今年度第 1
四半期を終えました。今後も活発な
活動をしましょう。
岩元、小松崎、富岡各会員及び髙萩
会長、生駒会長エレクト、冨澤幹事

・写真ありがとうございました。
遠藤、矢代各会員及び髙萩会長

・昨日のゴルフで渡邉公平ガバナーエレクトが優勝。
おめでとうございます。　　　後藤会員、髙萩会長
・お祝いをして戴きありがとうございます。

渡邉公平ガバナーエレクト

  CLUB BULLETIN
　　　　　　 R.  I.　第 2530 地区

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

君が代
ロータリー綱領　髙萩勝利会長
－今月は職業奉仕・米山月間です－

　　

ガバナー公式訪問リハーサル

・昨日イザナギイザナミ像を植田駅前に設置致しまし
た。吉野、秋山、鈴村、斉藤、赤津各会員及び児玉
副会長
・ブロンズ像除幕式と歩行者天国が晴天でありますよ
うに。　鈴木（修）、鈴木（雅）、荒川（清）各会員
・誕生祝いありがとうございました。　　　山下会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　小熊会員
・前回例会欠席ごめんなさい。　　　　　

越田和、佐藤（英）、煙山、渡辺（勉）各会員

◎創立 50周年記念事業実行委員会
－吉野委員長

　昨日、北郷先生もお越しになり植
田駅前に「イザナギ　イザナミ」の
像が設置されました。除幕式は 10
月 8 日㈪の予定です。皆さんには

11 時集合で 11 時 30 分から式典が始まります。市長
さんと教育長さんの都合もついてご挨拶を頂戴する
ことになっています。パフォーマンスも行われます
のでその後ミドリへ戻って例会を開き北郷先生のお
話を聞く段取りになっています。また、像のポスト
カードも出来上っていますので欲しい方は 1枚 30 円
ですので事務局へどうぞ。当日はクラブのジャンパー
とネクタイ着用です。宜しくお願いします。

◎ガバナー公式訪問（リハーサル）
★ＳＡＡ　峯口　　馨副ＳＡＡ
　ロータリークラブとしての品格・品性を保ち、例
会は楽しく、しかし質実で一歩上の品位をめざし秩
序正しい例会を目指す。

★クラブ奉仕第一委員会　生駒　祐健委員長
　会長方針に添って田中作治国際ロータリーのテー
マである「奉仕を通じて平和を」の実現を目標に地
区テーマである「ロータリーの精神を実践しよう」
として、以下の活動計画と致します。
★職業分類委員会　鈴村　正人小委員長
　前年度の職業分類表を基に、職業分類を再検討し
改めて未充填部門の充填を図る。
★会員選考増強委員会　川中　正二副委員長
　委員会及び会員一丸となって会員増強につとめま
す。

★ロータリー情報委員会　赤津　善宣小委員長
　会員にロータリーの歴史、活動等のロータリーに
関する知識や情報を提供し、会員の特典や責務を充
分に理解するとともに、ロータリアンとしての誇り
と自覚を持って行動していただくように努める。ま
た長期的クラブ運営方法についても見当を重ねて行
きたい。

★クラブ奉仕第二委員会　児玉　健二委員長
　ＲＩテーマ「奉仕を通じて平和を」、第2530地区テー
マ「ロータリー精神を実践しよう」に基づき、各小

委員会はその役割を認識し、この基本理念を盛り込
んだ年度計画を立案し、例会を中心に実践し、活力
ある有意義なロータリー活動を目指す。

★出席委員会　髙木　孝道小委員長
　出席率向上を目指し、積極的に会員の例会の出席、
各事業への参加を呼びかける。
★プログラム委員会　冨澤　藤利幹事（代理）
　会長方針を各委員会とそれぞれ協調しあって各委員
会と協議して年間プログラムを別紙のとおり作成し計
画しました。
★クラブ会報委員会　山下　喜一副委員長
　例会の内容を会員が分かりやすく、見やすい形で
まとめる。また各委員会、特にＩＴ委員会との連携
を密にし、ホームページにも情報を開示し広報活動
に寄与していく。
★雑誌広報委員会　松崎　廣近小委員長
　「ロータリーの友」誌は読まれないベストセラー誌
と云われているが、情報源としての価値は充分に持っ
ている。例会の席上で「ロータリーの友」誌の要点
を紹介することにより、会員の読書欲を喚起し真の
ベストセラーにしたいと念願する。
　広報については地域の市民にロータリーに対する
理解をお願いする。
★スマイルボックス委員会　佐藤　政司小委員長
　会員の皆様やご家族、職場などでの慶び事や、お
祝い事があった時、お付き合いのある方への励まし
などの時々に、会員皆様の善意と奉仕の精神で浄財
の提供をお願いし、クラブ全体の奉仕活動に役立て
て参ります。
★親睦活動委員会　川口登志雄副委員長
　会員やその家族の友好理解を深めて多くの会員、
家族が出席できるような楽しい活動にする。
★職業奉仕委員会　櫛田　幸雄委員長
　ポール・ハリス「ロータリーは職業分類の原則の
基づく会員組織なので職業と切り離して考えること
ができない。」と名言のロータリアンは職業に誇りを
もち職業奉仕を実践し、地域社会貢献に努める。
★社会奉仕委員会　遠藤　嘉一委員長
　社会奉仕活動はロータリー活動のなかでも、最重
要な活動であるとの認識のもとに、前年度に引き続
き、地区補助金、他のＲＣからの義援金等を活用し
て東日本大震災のもたらした災害の義援活動を支援
して行くとともに、更に地域の関連機関とも連携し
て、これまでに実施してきた活動をより効果のある
ものにして行きたい。
★環境保全委員会　渡辺　　勉小委員長
　環境保全の理解と自然保護の大切さを認識するこ
とを基本とし、地域の環境面の向上に寄与する活動
を行なう。この際、社会奉仕委員会、新世代委員会
等と協議協力しながら活動を進める。


